



Nueva Estación Enológica en Alcázar

Recientemente tuvo lugar en nuestra ciudad la inauguración de una Estación de Viticultura y Enología, financiada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que cuenta con el equipo técnico más avanzado que haya en su género en nuestro país. El coste de las obras ha ascendido a casi 48 millones y el edificio se ha construido en terrenos cedidos por el Ayuntamiento.

Al acto asistieron diversas autoridades civiles y militares presidiendo la inauguración el Sr. Bono.

He aquí algunas de las declaraciones:

Sr. Bono, Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.—

“Existen excedentes de vino. La entrada en el Mercado Común lo que nos impone en el sector es justamente una mayor profundización en las distintas tareas de producción, elaboración y comercialización. Nuestros caldos son buenos y habrá que exhibirlos y promocionarlos. Esta Estación Enológica tiene el servicio técnico más cualificado de España para ayudar

al viticultor, al productor y al que comercializa con el vino, para poder situar nuestros caldos al nivel que merecen.

Entrar en la Comunidad, lejos de ser algo negativo, es un aliciente y un acicate desde el punto de vista productivo pero hay que cambiar las mentalidades de la cantidad por la calidad.

Es menester estudiar con tranquilidad el sector vitivinícola. Para la Consejería de Agricultura el tema del vino no es nuevo sino de siempre y desde siempre, estamos estudiando y haciendo llegar a los negociadores en Bruselas nuestras opiniones. Nuestra entrada en el Mercado Común va a ser beneficiosa, tanto para el vino como para otros tantos productos de Castilla-La Mancha. El tema de más difícil negociación ha sido el agrícola porque los agricultores europeos temen y valoran nuestra agricultura más que en la propia España.

Volviendo al tema del vino, la película que hemos visto hoy fue hecha por la Consejería y el Ministerio de Agricultura. Dentro de poco se verán anuncios en televisión sobre nuestros caldos y habrá folletos en las distintas ferias internacionales.



Autoridades en la inauguración de la Enológica.